

Médicos del hospital Dexeus explican en la Clínica Rotger los últimos avances pediátricos

s.c.

El director general de la Clínica Rotger y del Hospital Quirónsalud Palmaplanas, Víctor Ribot, y el director gerente de los centros de Quirónsalud en Catalunya, Jaume Raventós, fueron los encargados de presentar ayer una jornada sobre avances en las especialidades quirúrgicas de Cardiología y Urología Pediátrica.

En el transcurso del acto, los doctores Raúl Abella y Joan Rodó, del Hospital Universitario Dexeus, expusieron a los asistentes

del centro hospitalario del grupo Quirónsalud para realizar intervenciones superespecializadas y abordar casos de extrema complejidad, relacionados con la Cirugía Cardíaca Pediátrica y la Urología Pediátrica.

Abella explicó que en Balears se diagnostican entre 8 y 10 cardiopatías por cada 1.000 habitantes, de las que un 70 % se pueden intervenir durante los primeros años de vida.

Por su parte, Rodó expuso la actividad del servicio de Urología para intervenir uropatías complejas.